



Le spectacle et la messe finale au parc Chanot

Mouvement Eucharistique des Jeunes

« Au large, avec Ignace! Tous saints »

Du 29 octobre au 1^{er} novembre 2021, la famille ignatienne s'est retrouvée à Marseille pour un grand rassemblement sur le thème « Au large, avec Ignace! Tous saints ». Une invitation à aller à la découverte des signes de fraternité dans notre monde bouleversé. Un temps pour célébrer ensemble et découvrir les différents visages de la famille ignatienne.



équipe MEJ et faire la connaissance d'autres jeunes venus de toute la France et de Belgique. »

Découverte, prière, partage

Ville la plus ensoleillée de France, c'est finalement « au large » et les pieds dans l'eau que saint Ignace les attendait ! « Malgré la météo contrariante, nous avons prié, chanté, exploré, et découvert les quartiers de la ville de Marseille, et des personnes engagées au service de leurs frères. » *Louise*

Le programme était dense : déambulation dans la cité phocéenne, prières, veillée festive, ateliers spirituels, intervention de Mgr Ravel qui est l'accompagnateur du MEJ, messe à la cathédrale La Major, témoignage de Frédérique Bousquet et Nour Allazkan qui a dû fuir la Syrie en guerre pour se reconstruire en France... « Ces quelques jours ont

été marqués, en plus des temps passés en équipe, de moments de rencontres et de partages avec des intervenants, ainsi que des chants animés par les musiciens et le grand spectacle. » *Emma*

Ce rassemblement s'est décliné en deux propositions : un programme adulte et un programme jeune. Deux temps forts ont rassemblé les 7000 participants : le spectacle et la messe finale au parc Chanot.

Cinquante méjistes du diocèse

Jeunes, animateurs ou volontaires, une cinquantaine de mejistes (membres du Mouvement Eucharistique des Jeunes) de notre diocèse ont participé au « programme jeune ». Parmi eux, Emma, rennaise, attendait ce rassemblement avec impatience : « Nous étions très motivés à l'idée de pouvoir revoir nos amis ainsi que de rencontrer des mejistes de Belgique, du Luxembourg, de France et d'ailleurs. ». De son côté, Louise, de Saint-Malo, est venue pour « partager ma joie avec mon

« Si tout cela a été si fantastique, c'est grâce à l'investissement de tous, jeunes et adultes. »

« Une véritable rencontre à la fois spirituelle et pleine de fraternité. »

Ces 4 jours ont pu être possibles grâce à l'implication de nombreux bénévoles, et Louise ne les oublie pas : « Si tout cela a été si fantastique, c'est grâce à l'investissement de tous, jeunes et adultes. »

Maintenant, la jeune Malouine « attend avec hâte le prochain rassemblement en espérant revoir les personnes, venant de partout, que j'ai rencontrées lors de ce week-end ». Quant à Emma, elle revient en Bretagne avec des souvenirs plein la tête : « Ces quelques jours passés à l'autre bout de la France ont été une véritable rencontre à la fois spirituelle et pleine de fraternité. »